

DGB gegen Neonazis und rechte Parteien

Hetze gegen Flüchtlinge und Demonstrationen rechter und neonazistischer Gruppen, Parteien und PolitikerInnen gehören längst auch bei uns zum Alltag.

Und mit der „Alternative für Deutschland“ (AfD) ist eine rechte Partei in mehrere Landtage eingezogen – auch hier in Baden-Württemberg. Deren Parteivertreter geben sich zwar moderat, zuweilen arbeiten Parteimitglieder aber offen mit Rechtsradikalen und Pegida zusammen.

Janka Kluge stellt in ihrem Vortrag verschiedene rechtsgerichtete Parteien und Gruppen vor. Und sie erläutert, wie eine sinnvolle Vorgehensweise gegen sie aussehen kann.

Sie beschäftigt sich seit vielen Jahren mit neonazistischen Gruppen und rechten Parteien in Deutschland.

Wir sind online unter:

www.suedbaden.dgb.de

Bildquelle Vorderseite: DGB Bundesvorstand, Berlin

Eine Veranstaltung des
DGB-Ortsverbandes
Waldkirch-Elztal & Umgebung

DGB

DGB gegen Neonazis und rechte Parteien

Für eine offene und
zivilcouragierte Gesellschaft



**Donnerstag,
26. Januar 2017, 18.00 Uhr**
Rotes Haus - Waldkirch
Emmendinger Straße 3

mit:

Janka Kluge

Landessprecherin der VVN-BdA
(Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes -
Bund der Antifaschistinnen und Antifaschisten)

Eintritt frei